
Compte Rendu de la réunion du CA du 22 janvier 2024

Sont présents à la réunion à la mairie des Lilas : Kristin, Dana, Raul Velasco, Anita, Laurence, 
Clémence, Dale, Vania, Christine Madrelle.

1- Point sur l'agenda

Dale propose que l'AG de l'atelier ait lieu le 4 mai (au lieu du 16 mars) pour avoir plus de visibilité 
sur la situation du futur atelier, le déménagement et l 'avancée des travaux.
Tout le monde est d'accord.
Un CA aura lieu le 22 avril, il servira à préparer l'AG du 4 mai.
Il faudra bien penser à changer les réservations de salle à la mairie en fonction des nouvelles dates.
Un autre CA aura lieu le 13 Mai, on y élira les nouveaux membres du bureau et on y fixera 
l'agenda. Salle à réserver.

2- Départ de Brigitte du bureau

Proposition de reprise des taches de Brigitte, qui quitte le bureau, par Marie-Liesse, qui intégrera le 
bureau provisoirement avant le vote de l'Ag prochaine.
Tout le monde est d'accord.

3- Point Lil'art et cours

Une mise à jour du programme des cours de l'atelier sera faite par Marie-Clementine dans la 
brochure municipale des associations.
Lil'art aura lieu cette année les 23, 24 et 25 Mai 2024.
L'atelier aux lilas souhaite réserver un espace au marché pour y animer des ateliers avec les 
lilasiens.
Le 8 février de 18h30 à 20h aura lieu une réunion au marché pour choisir les emplacements. S'y 
rendront Vania, Christine Madrelle et Dana.

 
3- Point sur les permanences

Dale constate que les permanences du week-end et du soir sont moins souvent assurées par les 
noyaux durs qu'auparavant. Il propose que les anciens membres du noyaux dur ainsi les membres 
très réguliers de l'atelier puissent rester les soirs des jeudis et vendredis ainsi que le WE même si les
permanences ne sont pas assurées.
Tout le monde vote pour.

4- Point sur le nombre des adhérents 2024

Cette année il y a 100 adhérents correspondant à 50 membres occasionnels + 25 réguliers + 25 
noyaux dur + 10 membres amis.
Il est noté que les membres de l'atelier sont plus actifs que les années précédentes.



5-  Lancement projet travaux menuiserie à la Halle

Les plans de travail et les rangements du futur atelier sont à notre charge.
Il est décidé que Michele et son associé Alex tous 2 menuisiers réaliseraient le chantier.
Une réunion va s'organiser avec eux et un membre de chaque pôle pour définir les besoins en 
rangement du futur atelier.
Ensuite l'idée est de présenter un devis et un plan des menuiseries à l'AG de l'atelier le 22 avril.

6- Budget renouvellement écrans sérigraphie

Dale demande un budget de 250 euros pour modifier les grands écrans en changeant le maillage en 
mailles 77, afin d'éviter les bouchages et images fantômes.
Il propose ensuite une caisse dans laquelle chaque utilisateur des grands écrans mettra 2 euros à 
chaque utilisation.
Tout est accepté.

7- Point sur la gestion du site Internet

Le site de l'atelier a été mis à jour par Tsufei. Travail sur la compatibilité et la sécurité.

8- Demande de cours

Aude demande l'autorisation au CA de donner des cours en TD.
Tout le monde est d'accord.


